

# 子どもの交通事故防止

4月は新入学シーズンです。

今まで保護者と一緒に行動していた子どもが、その手を離れて、一人で道路交通という場に出ていくのも、この季節です。

特に、新一年生は、新たに交通社会の一員となります。道路上の危険に関する知識が未熟な上、保護者と離れて子ども同士で行動する機会が増えるため、交通事故に遭う危険性が高まります。

小学生の歩行中の交通事故が多発する時間帯は、15時～18時です。

下校中、下校後に外出してから帰宅する際など、子ども達自身が交通事故に遭わない安全な交通行動を取ることが必要です。

保護者の皆さんには、子どもたちに交通ルールやマナーを教え、安全な道路の渡り方などを教えてあげてください。

ドライバーの皆さんには、子どもの動きに注意して運転し、交通事故を防ぎましょう。



## 注意 ニセ電話詐欺に注意

### 詐欺は、あなたの身近な犯罪です

#### ● 家族の絆で詐欺を防ぎましょう。



うきは警察署  
☎ 76-5110

#### □ 知らない番号には、 出ないようにしましょう。

- 犯人は、警察官、自治体職員など、色々な者になります。  
とても巧妙な話術で、財産を狙ってきます。
- 被害を防ぐ一番の方法は「犯人からの電話に出ないこと」です。



#### □ 電話やメールで、お金の話が出た際は、 まず、家族に連絡・相談しましょう。

電話の相手が誰であっても、キャッシュカード、介護保険料、  
保証金など、お金の話が出た際は、一人で考え込みず、まずは、  
家族に相談することが大切です。



#### □ 家族しか分からぬ愛（合い）言葉を決めましょう。

被害者の方の約6割が、「犯人の声が親族にそっくりだった」と答えています。家族にしか分からぬ愛言葉を決めましょう。

## 駐 在 所 日 誌



3月12日に竹野保育所で春から新一年生になる子供たちに交通安全教室と防犯教室を実施しました。

たくさん勉強して、たくさん遊んで、たくさんお友達を作って楽しい小学校生活を送ってください。

#### 竹野管内の事故発生状況(前年比)

令和6年1月1日～3月15日

	発生件数
人身事故	6(-1)